



ごあいさつ

院長 貝嶋 光信

5月も間近となり、ここ恵庭にもようやく春が来ました。桜の便りも秒読みに入りましたね。さて4月1日より消費税が8%に上がり、日常生活のいろいろな場面ですでにその影響を実感しておられる方も多いことでしょう。

ご存じの方もおられると思いますが、医療に関わる費用（医療費）には消費税が掛かっていません。そのため医療機関は消費税の増税分をそのまま支出増としてかぶることとなり、どの医療機関も運営上の自助努力の必要に迫られています。

それでも受診者の皆さんや入院患者さんたちには決してご迷惑が掛からぬよう、これまでと同様の医療サービスが提供出来るように職員一同努力する所存ですので、みなさまにはどうぞ変わらぬご利用をお願い致します。



新任医師の紹介



外科医師 森田 恒彦

4月より恵み野病院外科に赴任した森田と申します。

平成9年北海道大学医学部第一外科に入局し、主に消化器外科・一般外科を中心に診療してきました。平成17年から6年間、恵み野病院外科に勤務し、3年間の西さっぽろ病院での勤務を経て、再び恵み野病院で勤務する機会を与えていただきましたことを大変うれしく思っております。

病気の方々の信頼を受けられるよう頑張って診療にあたっていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。



研修医 小田 虎賢

4月より恵み野病院へ初期研修医として入職しました小田虎賢です。

出身大学は旭川医科大学です。（出身は兵庫県）在学中は陸上競技部で主に短距離を専門としながら、スキーやフットサル等、体を動かすことを趣味にしてきました。特に100m走には力を注ぎ、各大学のホームページに現存するデータ上では、北海道の大学を卒業した医師の中では歴代2番目の記録を残しています。

病棟・外来などで患者さんから多くのことを学び、丁寧な診察診療を心がけ、一人の医師として成長していけるようがんばります。よろしくお願ひします。



研修医 鈴木 諒太

平成26年4月1日より恵み野病院にて研修医として働かせて頂きます鈴木諒太と申します。小中高は和光小学校、恵庭中学校、北広島高校で過ごし、大学は遠く離れた南国の宮崎大学で勉強や部活をしてきました。趣味は硬式テニスですが、下手の横好きです。長く暮らした地元で働くことができ大変うれしく思い、一日も早く地元で恩返しができるよう日々精進する所存です。今後ご迷惑をおかけしますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

消費税増税に伴う保険適用外料金の見直しについて

平成26年4月より、消費税が8%に変更になるに伴い、一部の項目（病衣やテレビ・冷蔵庫使用料等）を除く保険適用外分（文書料等）の料金を変更させていただきますのでご了承願ひます。



消化器内科紹介

後藤 学

<スタッフ>

後藤 学 平成3年卒

日本内科学会総合内科専門医、日本消化器内視鏡学会専門医、日本消化器病学会指導医

千坂賢次 平成8年卒

日本内科学会総合内科専門医、日本消化器内視鏡学会専門医、日本消化器病学会専門医

三浦洋輔 平成9年卒

日本内科学会認定医、日本消化器内視鏡学会専門医、日本消化器病学会専門医



<消化器内科の日常診療について>

我々消化器内科では、胃や大腸など消化管や肝臓、胆嚢、膵臓などを含めた消化器疾患の診断・治療を行っています。

具体的には、CT,エコー,MRI,内視鏡などによる診断、内視鏡や放射線手技を利用した治療、消化器悪性治療に対する抗がん剤治療などです。

特に、平成21年4月からは、内視鏡の部門を内視鏡センターとしてスタッフを配置し、内視鏡を使った診断・治療においては年間6000件近くの数となっています。内視鏡センターには、最新の機器を導入し、診断だけでなく、胃や大腸の早期癌に対する内視鏡治療も積極的に行い、以前は外科的な手術でなければ治癒できなかったような早期癌を、お腹を切開しない内視鏡治療で治癒させることが出来るようになってきました。また、膵臓や胆嚢・胆管の疾患（膵癌・胆嚢癌・胆管癌や胆石、膵炎など）に対する内視鏡的診断、治療も積極的に行っています。

肝臓の疾患においては、B型・C型肝炎に対するインターフェロンや抗ウイルス薬による治療、肝臓癌に対する治療なども行っています。

近年は、消化器系の癌に対する化学療法（抗がん剤治療）も年々進歩してきており、より副作用が少なく、より効果的な化学療法を行えるようになってきました。患者さんの全身状態がよければ、積極的に抗がん剤を使った化学療法を行うことで、患者さんが、もとの生活レベルを出来るだけ保った状態で、通院しながら化学療法受けることが出来るようになってきました。

消化器疾患の診断・治療は目まぐるしく進歩しています。我々は、その進歩に乗り遅れないように、患者さんにとって最適で、安全かつ効果的な診断・治療に心がけて行きたいと思えます。



病院敷地内禁煙のお知らせ

平成20年7月1日より、当院の病院建物内および駐車場、通路を含む

敷地内での喫煙は禁止となっております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

恵み野病院ホームページアドレス：<http://megumino.or.jp>

